
庁   議   録 

招集年月日 令和５年８月１日（火） 

開会時刻 午前９時 30 分 閉会時刻 午前 10 時 50 分 

開催場所 401・402 多目的会議室 

出席の状況（○出席者、代は代理出席） 

１ 市長 ○ ２ 副市長 〇 ３ 教育長 ○ 

４ 総務部長 ○ ５ 未来政策部長 ○ ６ 財務部長 ○ 

７ 市民生活部長 〇 ８ 健康福祉部長 ○ ９ 産業部長 ○ 

10 建設部長 ○ 11 建設部理事 ○ 12 教育部長 〇 

13 こども部長 ○ 14 議会事務局長 ○ 15 会計管理者 ○ 

         

代理出席者  

職務のため出席

した者 

伊達総合支所長、梁川総合支所長、保原総合支所長、霊山総

合支所長、月舘総合支所長、危機管理担当参事、健康対策担

当参事、農業委員会事務局長、行政委員会事務局長、人事課

長、秘書広報課長、デジタル変革課長、総合政策課長、財政

課長、総務課長 

案件説明のため

出席した者 

 

 

 

 

 

 

付 議 事 案 

協 議 事 項 

１.開会 

 

２.議題 

(1)令和５年伊達市議会定例会第５回定例会議（９月定例会

議）提出議案報告について           【総務部】 

 

３.報告 

(1)高子駅北地区 全世代・全員活躍のまちづくりにおける今

後の事業検討について           【未来政策部】 

 

４.各部からの情報提供：都市整備対策政策監 

 

５.その他 

(1)特別職主要業務予定、各部主要業務・行事予定（８月上半

期） 

(2)その他 

６.閉会 



会議の経過・結果 

１.開会 

 

２.議題 

(1)令和５年伊達市議会定例会第５回定例会議（９月定例会議）提出議案報告について  

各担当部長が資料に基づき説明した。 

 

３.報告 

(1)高子駅北地区 全世代・全員活躍のまちづくりにおける今後の事業検討について 

未来政策部長が資料に基づき説明した。 

 市長：ＣＣＡＣ事業とアップデートシティ事業が現在各々進んでいるが、分か

りづらい部分もある。それらを繋げる役割を行政が担う必要がある。市

として今後の方向性や事業について考える機会を作らないといけない。

各部署協力しながら進めていき、伊達市の新しいまちづくりのモデルと

して市内外に発信していきたい。 

 

４.各部からの情報提供：都市整備対策政策監 

 ・都市計画の概要と伊達市の現状について 

 

５.その他 

(1)特別職主要業務予定、各部主要業務・行事予定（８月上半期） 

(2)その他 

 ・梁川総合支所長が８月 12 日の伊達のふる里夏まつりについて周知した。 

 ・霊山総合支所長が８月 19 日～20 日の霊山太鼓まつりについて周知した。 

・教育部長が令和５年度伊達市教育要覧の説明を行った。 

・保原総合支所長がじゃがいも焼酎の販売について周知した。 

 

【市長より】 

 聖光学院野球部の甲子園出場が決まった。今年の福島県大会の決勝戦は、延長

戦まで進み、点差が開いたときは厳しいと思った人もいたかもしれないが、選手

達の最後まで諦めない気持ち、自分の力を信じた結果が優勝に繋がったと思う。

ぜひ昨年以上の成績をとってもらえるように応援していきたい。 

 各交流事業やイベントがコロナ禍前以上に活発に行われている印象である。約

３年のブランクがあったことで、新しい考え方や新しいイベントの在り方ができ

ており、新鮮な感じがする。ぜひ各地域の行事に積極的に参加してほしい。 

 

６.閉会 


